

議会報告会報告書

令和2年2月4日

山陽小野田市議会

議長 小野 泰 様

2班

代表 伊場 勇

令和元年12月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。

記

1 開催日時

令和2年1月29日（水） 19:00 ～ 20:45

2 開催場所

高泊公民館

3 参加人数（市民）

26 人

4 担当班議員名

（ 伊場 勇 ）（ 長谷川知司 ）（ 吉永美子 ）（ 森山喜久 ）
（ 河崎平男 ）（ 大井淳一郎 ）（ 藤岡修美 ）（ 奥 良秀 ）
（ 宮本政志 ）

5 報告会次第

（1） 市議会代表挨拶

（2） 9月議会の報告

- ① 総務文教常任委員会 （ 長谷川知司 ） [司会]（ 伊場 勇 ）
② 民生福祉常任委員会 （ 吉永美子 ） [記録]（ 大井淳一郎 ）
③ 産業建設常任委員会 （ 森山喜久 ） [受付]（ 河崎平男 ）

6 各班の意見（発表内容）

<総務文教常任委員会関係>

●高千帆小学校校舎増築計画について

質問事項（回答済）

- ・高千帆の児童の人口は増えているのか。→ 新しい住宅地も増え、増加している。
- ・今後の人口の推移はどうか。人口が減るのであれば増築は無駄ではないか。
→ 児童増加のため、建てなくてはならない。今後の人口も注意する必要がある。
- ・校区はどのように決めているのか。→ 所属自治会で自動的に振り分けられる。
- ・高千帆校区はなぜ人口が増えているのか。→ 環境が良いからではないか。
- ・通学生徒を分散させるような計画はないのか。→ 今のところはない。

意見・要望

- ・もっと突っ込んで校区分けを考えてほしい。
- ・地域が子どもを育てるのに国道などで校区を分断するのはいかがなものか。
- ・有帆、高泊を含めて全体バランスを考えるのが大事ではないのか。
- ・必要なものは造るべきである。
- ・設計ミスはなくすようにしてほしい。
- ・目に見えるところは木材で造ったらよいのではないか。

●その他

意見・要望

- ・社会貢献活動をしていないと公民館の使用料をとるのはどうか。サークル活動にも空いている場所を使用させてもよいのではないか。
- ・市に登録している団体は公民館等の使用料が安い。登録していない団体は高い。改善してほしい。
- ・サンハロの検証はされているのか。もっと理大生を活用すべきだったと思う。
- ・高千帆中のテニスコートの整備が必要である。学校によって整備に差がある。
- ・市内のホテルやマンションと緊急避難場所に関する協定を結んでどうか。
- ・住みよさランキングが県内2位の理由を分析して市のアピールにつなげてほしい。
- ・子どもたちが市外に出ても自慢できるものがあれば、ふるさとに帰ってくるのではないか。そのための施策を考えてほしい。

<民生福祉常任委員会関係>

●再検証病院の公表について

質問事項（回答済）

- ・常勤医師の確保はできているのか。→ 非常勤医師が多いのが現状である。
- ・民間ではできないことは何か。→ 採算がとれない周産期医療などである。
- ・病院経営について何か努力をしているのか。→ 経営改革チームで協議している。

意見・要望

- ・地域医療を担う病院であるはずなのに救急を他の病院に回すのはおかしい。
- ・赤字でも納得のいく良い病院にしてほしい。
- ・不測の事態があった時の対応が遅い。先生が来るまでに時間がかかる。
- ・家族が泊まってほしいと言われた。看護師の数が少ないのではないのか。
- ・待ち時間を減らしてほしい。
- ・公立病院は薬剤費や人件費が高いのではないのか。
- ・病院に患者が来ないことは市民の健康管理上良いことではないか。
- ・屋上から夜景を見るとか、中国から患者を呼んでくるとか他の手段を考えては。

●その他

意見・要望

- ・郷郵便局前の横断歩道に信号をつけてほしい。
- ・高泊小学校が避難場所になっているが、毛布が2、3枚しかない。最低限確保してほしい。

<産業建設常任委員会関係>

●小野田・楠企業団地の企業進出の状況について

質問事項（回答済）

- ・防災用地とは何か。→ へりの発着や防災物資を集積する場所である。
- ・5年前は進出企業が1社だったが急に増えたのか。→ その後一気に増加した。
- ・進出企業の中で竹を燃やす事業はどうなったのか。
→ 下請会社の破産で事業が進んでいない。
- ・土地の坪単価はいくらか。→ 6万6千円から8万円程度である。

意見・要望

- ・防災用地の活用を市民によくアピールしてほしい。
- ・企業誘致の努力をして全部売却してほしい。

●その他

質問事項（回答済）

- ・なぜ小野田地域で花火大会ができないのか。→ 場所がないからではないか。

意見・要望

- ・小規模土木について補助金を出すからやって下さいではなく、頑張っている自治会をもっと応援してほしい。頑張っている自治会を広報等で発表してほしい。
- ・障がい者が入居できる市営住宅が少なく、空きがない。どうかしてほしい。
- ・10年20年先を考えたとき、高泊校区にもコミュニティバスが必要ではないか。
- ・水素ステーションを作り、バスを走らせてはどうか。
- ・産学官で協力して、新産業で山陽小野田市を発展させてほしい。
- ・都市計画マスタープランについて市民へしっかり周知してほしい。